

Zuschüsse von der Bürgerstiftung



MARIENHEIDE. 330 000 Euro hat die Marienheider Bürgerstiftung im Laufe ihres neunjährigen Bestehens ausgeschüttet. Gemeinnützige Vereine, Dorfgemeinschaften, Schulen oder Senioreneinrichtungen sind in den Genuss finanzieller Zuwendungen gekommen, aber auch die Denkmalpflege und die „Tafel“, die bedürftige Mitbürger mit Lebensmitteln versorgt. Stellvertretend für die diesjährigen Empfänger nahmen jetzt Vertreter von vier Vereinen im Rathaus Marienheide Schecks der Bürgerstiftung entgegen. Insgesamt 18 000 Euro gab es

für vier Projekte: Eine Finanzspritze zur Rettung der Turnhalle auf dem Rodt bekam der TV-Rodt-Müllenbach, einen Zuschuss für ihre Marienheider Schüler bekam die Musikschule Gummersbach. Einen Betrag zur Anschaffung eines neuen Fahrzeugs nahm die für die Brucher Talsperre zuständige Gummersbacher Ortsgruppe der DLRG entgegen. Zuschuss plus Dank gingen an die Ten-Sing-Gruppe der evangelischen Kirchengemeinde Müllenbach-Marienheide für die Unterstützung beim diesjährigen Benefizkonzert. (r/Foto: Krempin)